

La classe de 5ème3 a découvert l'exposition Vers le bleu à l'Archipel en présence de l'artiste et de la médiatrice.

Image 1 :

Ceci est une photographie montrant deux élèves. Ils sont spectateurs d'une œuvre. Cette œuvre est une peinture abstraite pourtant elle nous fait beaucoup penser à la mer et à l'écume.



Image 2 :

C'est une œuvre abstraite aux couleurs sombres. Cette œuvre à un cadre très fin en aluminium pour la mettre en valeur. Nous avons envie d'intituler cette peinture Cascade incolore.



Image 3 :

Nous sommes face à plusieurs séries de peintures abstraites inspirées du paysage breton faite sur un support de papier kraft et de format carré, Elles sont toutes munies d'un cadre et d'une vitre en verre.

Pour indiquer quand un tableau est vendu, l'artiste place une gommette sur le cadre en bois. Chaque peinture coûte 90 euros. L'artiste a signé chaque œuvre de sa collection au crayon de papier.



Image 4 :

Le jeudi 1er octobre nous sommes partis à l'Archipel de Fouesnant pour découvrir des œuvres de l'artiste Emmanuel Delandre. Ses œuvres sont inspirées des plages de Fouesnant et ses alentours. Le titre de cette exposition s'appelle Vers le bleu. Sur cette photographie nous voyons l'artiste et aussi la médiatrice à droite de l'image. On devine quelques œuvres sur le mur en arrière-plan à gauche.



Image 5 :

Cette œuvre est la photographie d'une photographie mélangée avec de la peinture. Elle représente un paysage marin. Cette œuvre contient plusieurs nuances de bleues.

